## LE PRÉSIDENT DE LA FONDATION LA SOURCE LA DIRECTION, LE CORPS MÉDICAL ET L'ENSEMBLE DES COLLABORATEURS DE LA CLINIQUE DE LA SOURCE

partagent la grande tristesse qui touche la famille de

## Joseph Mario KANASAVA

Fidèle collaborateur pendant 15 ans et retraité depuis peu, Joseph Kanasava était très apprécié de tous ses collègues. Son départ nous a beaucoup touchés et nous garderons de lui le souvenir respectueux d'un collaborateur bienveillant et toujours souriant.
À sa famille et à ses proches va notre profonde sympathie.